

HEDERA

Tour de différents collectifs anarchistes

6 films qui regroupent des témoignages de vécus collectifs, dont le lien se situe dans les dynamiques anarchistes actuelles.

Une histoire d'un an de rencontres entre 2015 et 2016 où nous avons pu partager nos expériences de luttes, nos différents choix de vies ou nos déceptions.

Ça cause féminisme, squats, punk, luttes sociales, migrant-e-s, entre autre...

Projection

Mardi 8 janvier à 18h30

En présence d'une des réalisatrices

Entrée libre
Au Laboratoire anarchiste
8, place St Jean, Valence